



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

GOBERNACIÓN PUERTO PLATA

Publicaciones Oficiales
Gobernadora

Sra. Yanitza Rochtte

NOVIEMBRE
2025

01 Noviembre 2025

La Gobernación Provincial de Puerto Plata, a través de su equipo de trabajo, participó en el acto simbólico de izada de bandera blanca por la salud mental, realizado en el Parque Independencia (Parque Central).



01 Noviembre 2025

La gobernadora provincial de Puerto Plata, Claritza Rochtte, acompañó al ministro de la Presidencia, José Ignacio Paliza, durante la Gran Jornada de Inclusión Social "Primero Tú", realizada en la Escuela Primaria Padre Boil del municipio de Villa Isabela.

La jornada, organizada por el Programa de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia (PROPEEP), tuvo como objetivo acercar los servicios del Gobierno a las familias más necesitadas de Villa Isabela y comunidades vecinas.



01 Noviembre 2025

La Gobernadora provincial de Puerto Plata, Claritza Rochtte, acompañó al ministro de la Presidencia José Ignacio Paliza , en la inauguración del matadero municipal de Guananico, ubicado al oeste de la provincia.



01 Noviembre 2025

La representante del Poder Ejecutivo en esta provincia, gobernadora Claritza Rochtte, acompañó al ministro de la Presidencia, José Ignacio Paliza, durante un importante encuentro realizado en el seminario menor San José, en Montellano, donde se anunció la entrega de RD\$57 millones destinados a la reparación de la Catedral San Felipe Apóstol de Puerto Plata.



04 Noviembre 2025

La gobernadora provincial Claritza Rochtte sostuvo en su despacho varios encuentros con representantes de distintos sectores, quienes presentaron temas de interés comunitario y asuntos institucionales relevantes para la provincia.



05 Noviembre 2025

La representante del Poder Ejecutivo en esta provincia, gobernadora Claritza Rochtte, sostuvo un encuentro con autoridades militares de Puerto Plata, como parte de los esfuerzos de coordinación institucional y fortalecimiento de la seguridad en la zona.



06 Noviembre 2025

La gobernadora provincial Claritza Rochtte sostuvo encuentros por separado con representantes del sector transporte turístico y con productor de espacio televisivo local, con quienes conversó sobre temas de interés comunitario y propuestas de colaboración en beneficio de la provincia.



07 Noviembre 2025

La gobernadora Claritza Rochtte estuvo acompañando al ministro de la presidencia José Ignacio Paliza en un conjunto de obras hidráulicas en las provincias Puerto Plata y Espaillat, con el objetivo de reducir riesgos de inundaciones, proteger comunidades y cultivos, y fortalecer la infraestructura hídrica del norte del país.



07 Noviembre 2025

La Gobernación de Puerto Plata dijo presente en la jornada del programa Moto Beneficio MotoBen, realizada en el Polideportivo Fabio Rafael González. En representación de la gobernadora Claritza Rochtte, asistió Yudelka Thomas, acompañando a decenas de mototaxistas que recibieron su tarjeta con beneficios mensuales en alimentos, combustible, bono gas y luz.



08 Noviembre 2025

La gobernadora provincial Claritza Rochtte acompañó al presidente del CONADIS, Benny Metz, durante la Jornada de Inclusión Social realizada en el Centro UASD Puerto Plata.



10 Noviembre 2025

La Gobernadora Provincial de Puerto Plata, Claritza Rochtte y su esposo Sr. Alestris Senior comparten con el Director General de la Policía Nacional [@generalramongp](#), el Director Regional Norte, General Jorge Luis Galán Guerrero; el Director General de POLITOUR Minoro Matsunaga y La Senadora Ginette Bournigal en la 2da Carrera Internacional 10k y 5k de la Policía Nacional.



11 Noviembre 2025

La gobernadora Claritza Rochte encabezó una importante reunión de seguridad en Puerto Plata, como parte del compromiso del presidente Luis Abinader con la paz y el bienestar de todos los dominicanos.



11 Noviembre 2025

La gobernadora Claritza Rochtte recibió en su despacho al nuevo administrador del Monumento Natural Loma Isabel de Torres, Rafael Gerardo Villanueva, con quien conversó sobre preservación ambiental y turismo sostenible.



14 Noviembre 2025

La gobernadora Claritza Rochtte participó en un importante encuentro junto al MINERD para socializar la Estrategia Nacional de Educación Infantil Temprana.



17 Noviembre 2025

La Gobernadora Provincial de Puerto Plata Claritza Rochtte, participó en la Tarde de Café organizada por la Pastoral Familiar Diócesis de Puerto Plata, en el Hotel Marien Puerto Plata.



18 Noviembre 2025

La gobernadora Claritza Rochtte participó en la celebración del 10º aniversario del puerto Amber Cove en Maimón, Puerto Plata. Durante el acto, compartió con ejecutivos del puerto y resaltó su impacto en el desarrollo turístico y económico de la provincia.



18 Noviembre 2025

La gobernadora Claritza Rochtte participó en la Mesa de Seguridad Ciudadana en el municipio de Sosúa, donde se abordaron temas claves para fortalecer el orden público y mejorar la coordinación entre autoridades y comunidad.



19 Noviembre 2025

La gobernadora provincial de Puerto Plata, Claritza Rochtte, participó en el evento Puerto Plata Bridal 2025, organizado por Aneury Pilar, presidente de Puerto Plata Bridal.



20 Noviembre 2025

La gobernadora Claritza Rochtte acompañó al ministro José Ignacio Paliza en la entrega de fondos al alcalde de Villa Montellano, Héctor Almonte, para la construcción de un nuevo cementerio municipal. Esta inversión reafirma el compromiso del Gobierno con el desarrollo de Puerto Plata.



21 Noviembre 2025

La gobernadora Claritza Rochtte encabezó la reunión de la Mesa de Unidad Local de Seguridad en la Gobernación de Puerto Plata, como parte de las acciones del gobierno del presidente Luis Abinader para fortalecer la seguridad ciudadana.



21 Noviembre 2025

La gobernadora provincial de Puerto Plata, Claritza Rochtte, participó en el emotivo homenaje póstumo realizado en honor al Dr. Fernando Arturo Albaine Gutiérrez, destacado pediatra y docente, por su invaluable legado en el cuidado de la niñez y la formación médica en la provincia.



21 Noviembre 2025

La Gobernadora Provincial de Puerto Plata, Claritza Rochtte, acompañó al Subdirector del Instituto de Bienestar Estudiantil (INABIE) Luis Valdez, en la Juramentación del nuevo encargado provincial Puerto Plata, Ray (Billy) Gadiel Hernández.



23 Noviembre 2025

La Gobernación Provincial de Puerto Plata, representada por el Lic. Lenín García Garden en nombre de la gobernadora Claritza Rochtte, participó en el recibimiento del Crucero de Instrucción Otoño 2025 del buque escuela "Almirante Didiez Burgos" de la Armada Dominicana.



24 Noviembre 2025

La gobernadora provincial de Puerto Plata, Claritza Rochtte, realizó una visita de supervisión a la reparación de una vivienda afectada en San Felipe de Puerto Plata, como parte del compromiso del gobierno del presidente Luis Abinader de brindar respuesta rápida a las familias vulnerables.



25 Noviembre 2025

La gobernadora Claritza Rochtte se trasladó a Guananico para reunirse con autoridades locales, representantes del transporte y la alcaldesa Germania González, tras el paro por el mal estado de la carretera que conecta Imbert, Guananico, Navas y El Mamey.



26 Noviembre 2025

La gobernadora Claritza Rochtte encabezó un encuentro interinstitucional en Puerto Plata para abordar los desafíos de la salud mental en la provincia.



27 Noviembre 2025

La gobernadora provincial, Claritza Rochtte, sostuvo un encuentro con varios representantes de la junta de vecinos de la comunidad de Cambiaso en esta provincia de Puerto Plata, en las instalaciones de la Gobernación, con el objetivo de escuchar sus inquietudes y conocer de cerca las principales problemáticas que afectan a su comunidad.



28 Noviembre 2025

La gobernadora Claritza Rochtte encabezó la Mesa de Seguridad en Puerto Plata, junto a representantes de instituciones civiles y militares, para evaluar avances y coordinar nuevas acciones en favor de la seguridad ciudadana. La jornada reafirma el enfoque preventivo y de trabajo conjunto impulsado por el presidente Luis Abinader.



28 Noviembre 2025

La gobernadora de Puerto Plata, Claritza Rochtte, acompañó a la viceministra del Ministerio de la Mujer, Addys Then Marte, durante la jornada "Vivir Sin Violencia Es Posible", en un recorrido por distintos sectores del municipio cabecera.



29 Noviembre 2025

La gobernadora provincial de Puerto Plata, Claritza Rochtte, estuvo presente en el Torneo Mundial de Dek Hockey 2025, un importante evento deportivo celebrado en el Polideportivo Fabio Rafael González, que reúne a más de 1,500 atletas de 10 países.

El torneo no solo promueve el deporte, sino que también aporta significativamente al dinamismo económico y turístico de la provincia, con la llegada de cientos de visitantes nacionales e internacionales.

